

## Kia macht Promotion-Tour auf Stadtfesten

**Im Rahmen einer Promotion-Tour präsentiert Kia den neuen Carens in den kommenden Wochen auf verschiedenen Stadtfesten deutscher Großstädte. Dabei erhalten die Besucher auf dem Kia-Stand auch Informationen über weitere neue Modelle der Marke wie die im März gestartete zweite Generation des Dreitürers Kia Pro-Ceed. Interessenten können am Stand einen Termin für eine Testfahrt vereinbaren.**

Alle registrierten Besucher der Promotion-Tour nehmen an der Verlosung eines neuen Kia Carens teil. Und ein kleines Geschenk erhält gleich vor Ort jeder, der an der „Touchwall“ des Kia-Stands sein Glück versucht. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Kia Carens.



Kia Pro Cee'd.